

07 赤ちゃんを授かる、全てのご家族に

生まれたばかりの赤ちゃんの口腔内には、歯周病、虫歯の原因菌は存在しません。
それでは、どうして私たちは、歯周病、虫歯になるのでしょうか。

・・・・・・そうなんです、実はご家族の口腔内から、歯周病、虫歯の原因菌は感染しています。

待ちに待った赤ちゃんの誕生、そのお世話は、家族の誰もが楽しみにしていますね。
ついつい感染させてしまわないように、まずはご自身の口腔内のメンテナンスをしましょう。
虫歯に関しては、生後3歳まで虫歯の原因菌に感染しなければ、その後も虫歯になる確率がとても低いことがわかっています。

お母さんが歯周病、虫歯であることは、赤ちゃんに感染する確率が高くなる以外にも、低体重児出産や早産の原因の一つになります。
妊娠してからの治療は難しい場合がありますので、赤ちゃんを授かる前に、口腔内のメンテナンスにいらしてください。

「3つ児の魂百まで」というように、3歳までに身に着いた習慣や考え方は、その後、変えることが難しくなると言われています。
口腔内を健康に保つ習慣は、大変尊い、一生涯の財産になります。

ぜひ3歳までに、
「規則正しい食生活」「お菓子以外のおやつ」「味覚の形成」
「フッ素とキシリトールの使用」「歯ブラシの習慣」「正しい姿勢」
などにあわせて、
『予防』のために歯医者さんを利用すること
を、身に付けてあげてください。

妊婦さんのレントゲン写真を撮る場合は、プロテクターエプロンを着用いただくので、お腹の赤ちゃんへは何の影響もありません。
ただ、それでも心配される方はいらっしゃいます。
そうした場合にはレントゲン写真は撮りませんので、どうぞ、ご安心ください。

1階と2階の2つのお手洗いに、ベビーチェアを設けています。
1階は完全バリアフリーで、車椅子にもベビーカーにも対応しています。